
Herr Brauckmann:  

Sind der Verwaltung Raumprobleme der GGS Merl in der Containerschule 
aufgrund der Förderschule bekannt? 

 
Antwort der Verwaltung:  
Raumprobleme sind der Verwaltung nicht bekannt. 


